
Протокол №1
заседания Управляющего совета   филиала МБОУ СОШ №5 г.Алагира в  

с.Бирагзанг
от 28. 08.2020г.

Председатель Тигиева Ф.М.

Секретарь Цаликова А.С.

Присутствовали все члены Управляющего совета.

Повестка дня:

1.Отчёт председателя УС о работе в 2019-2020 учебном году.
2. Корректировка списка членов Управляющего Совета, изменения в составе 
Управляющего Совета. 
3.Согласование состава членов, выборы и утверждение председателя Управляющего 
Совета, секретаря.
4. Утверждение плана работы на 2020- 2021уч.год ( отв. Тигиева Ф.М...)

По первому вопросу слушали   отчет председателя УС  Камарзаевой Р.Б.о работе в 
2019-2020 учебном году .
В своем выступлении она отметила, что в своей работе мы придерживались следующего 
принципа: Управляющий Совет создается не для того, чтобы подменять заведующего 
филиалом или принимать решения, требующие профессиональной педагогической 
подготовки.  Управляющий совет существует в основном для того, чтобы определять 
стратегические направления в деятельности школы, помогать находить ресурсы для 
этого и наблюдать за тем, как они претворяются в жизнь.  В составе школы работали 5 
комиссий: учебная комиссия, комиссия по обеспечению жизнедеятельности школы и 
пожарной безопасности, комиссия по финансовым вопросом и социально – правовая 
комиссия. Работа проводилась согласно плану, который был утвержден  в сентябре 2019 
года.

Что же сделано нами за истекший год? Основные направления работы УС исходили из

проблем школы, требования времени, а также с учетом запросов учащихся,  родителей,

учителей.

     На заседаниях Управляющего совета школы обсуждались следующие вопросы: о 
правилах пожарной безопасности, о правилах дорожного движения, о технике 
безопасности на уроках физики, химии, трудового обучения, физкультуры, о санитарном
состоянии школы, о состоянии классных журналов, о работе школьной библиотеки. 
Заседания совета проходят 2 – 3 раза в четверть. На них рассматривались вопросы: о 
работе кружков и спортивных секций, о подготовке к новогодним утренникам и вечерам,
о состоянии учебников, о работе с детьми девиантного поведения. Один раз в полугодии 
рассматривался вопрос по распределению стимулирующей части НСОТ.  На заседания 
Управляющего совета школы приглашали нерадивых обучающихся и их родителей, 
проводились с ними беседы.

В  заключении  поблагодарила  всех  членов  УС  за  плодотворную  работу,

сотрудничество,  взаимопонимание.  Это   люди  с  активной  жизненной  позицией,



инициативные, не равнодушные, именно эти качества позволили им принимать активное

участие в управлении школой.

 Решение:   Считать работу УС школы на 2019-2020 уч.год положительной.  

По второму вопросу слушали Камарзаеву Р.Б.  председателя УС, которая поставила на 
обсуждение вопрос о вводе в состав УС  одного  кооптированного члена , с которым 
школа осуществляет совместную деятельность: от  АМС Бирагзангского сельского 
поселения – Черчесова А.К. (Врио Главы АМС). Альбина Ахсарбековна   разъяснила 
членам совета механизм кооптации в состав УС, согласно Положению «Об Управляющем 
Совете»  и дала ему положительную характеристику и предложила членам УС 
проголосовать за него.

Итоги голосования: «за» - 12человек, «против» - 0, «воздержался » - 0 человек.

Решение: включить в состав Управляющего совета Черчесова А.К. (  Глава АМС 
Бирагзангского сельского поселения).

По третьему вопросу слушали  зав.филиала А.А.Каргинову,  которая  ознакомил всех 
присутствующих с составом Управляющего Совета и предложил выбрать из его членов  
Председателя Управляющего Совета, и секретаря Управляющего Совета.      Познакомила 
их с функциональными обязанностями.
Председатель  Управляющего  Совета,   возглавляет  Управляющий  Совет,  организует  и
планирует его работу, созывает заседания Совета и председательствует на них, организует
на  заседаниях  ведение  протоколов.  Подписывает  решения  Совета,  контролирует  их
выполнение. 
Секретарь  Управляющего  Совета,   обеспечивает  протоколирование  заседаний  Совета,
ведение документации Совета, подготовку заседаний.

Выступили:
Ботоева  И.Г.  предложила  согласно  Положению  об  Управляющем  Совете  избрать
Председателя Управляющего Совета открытым  голосованием – Тигиеву Ф.М.
Кучиева Л.П.предложила избрать секретарем Управляющего Совета Цаликову А.С. 

Голосовали: «За» -   12 человек, «Против» - нет, «Воздержались» - нет.

Решили:
Единогласным голосованием были утверждены следующие кандидатуры:
Председатель Управляющего Совета школы – Тигиева фатима Маркленовна.
Секретарь Совета – Цаликова Альбина Солтанбековна.

Слушали: председателя УС Тигиеву Ф.М.  которая ознакомила членов Управляющего
Совета с кандидатурой  учащийся Агнаевой С, предложенной  в члены Управляющего
Совета советом старшеклассников 

Решение: Утвердить  кандидатуру Агнаевой С, уч-ся 10 класса..

По четвертому  вопросу слушали  председателя Управляющего Совета Тигиеву Ф.М. , 
которая ознакомила всех присутствующих с  планом работы Управляющего Совета на 
2020-21уч. год.

Выступили:



Дзотов М.И. предложил  принять перспективный план работы Управляющего Совета на
2020 – 2021 учебного года.

Решили:
Перспективный план работы Управляющего Совета утвердить,  руководствоваться им в
дальнейшей работе Совета.

Председатель Управляющего совета Ф.М.Тигиева

Секретарь А.С.Цаликова
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